



Hornkonzerte 2020

Ein Rückblick

Dr. Erwin Grom



Das Hornkonzert - das Benefizkonzert zugunsten des Breisacher Münsterbauvereins fand mit 2 Konzerten am 18. und 19. Januar 2020 zum 13. Mal statt. Auch in diesem Jahr waren die Konzerte im Badischen Winzerkeller mit seiner hervorragenden Akustik und seinem Flair in kürzester Zeit ausverkauft. Die weiteste Anreise hatte ein Ehepaar aus Münster in Westfalen.

Von den Hornistinnen und Hornisten der Hochschule für Musik Stuttgart meisterhaft vorgetragen und mit größter Konzentration seitens der Zuhörer war das Waldhorn in seiner vielfältigen Verwendung erleb- und hörbar. Die Zeitreise führte vom Signalhorn (Muschel-Alp- und Jagdhörner) bis zum Musikinstrument (Naturhorn - Ventilhorn).

In der Pause nutzte das Publikum die Möglichkeit die verschiedenen Hörner selbst in die Hand zu nehmen und von den Hornistinnen und Hornisten erläutert zu bekommen.

Die Zeit verging bei wunderschöner Hornmusik von Händel, Beethoven, Mozart, Rossini, Bruckner, Krol, Turner und Koetsier - alles in ihrer Zeit weltberühmte Komponisten.

Die Hornistinnen und Hornisten der Jugendmusikschule Westlicher Kaiserstuhl-Tuniberg unter der Leitung von Herrn Christoph Scherzinger riefen an beiden Abenden die Besucherinnen und Besucher aus der Pause, in der wie immer Schätze aus dem Weinkeller des Badischen Winzerkellers verkostet werden konnten.

Wie all die Jahre erwies sich der Badische Winzerkeller mit Herrn Dr. Schuster und Herrn Escher sowie ihren freundlichen und kompetenten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern als perfekter Gastgeber.

Eine besondere Überraschung gab es durch Henning Johansen vom Badischen Winzerkeller, der selbst nicht nur ein begeisterter Musikfreund, sondern auch ein leidenschaftlicher Maler ist. Er schenkte dem Münsterbauverein ein eigens für das Konzert geschaffenes Bild. Wir hatten Herrn Johansen in UNSER MÜNSTER 2017 unserem Leserkreis schon einmal vorgestellt.

Mit stehendem, nicht enden wollendem Applaus bedankten sich in beiden Konzerten die mehr als 600 Musikfreunde für diesen wunderbaren Konzertabend.

Auch 2020 konnte der Münsterbauverein die Münsterpfarre bei der Finanzierung des Glockenstuhlprojektes im Nordturm mit mehr als 12.000 € unterstützen.

Was bleibt: ein herzliches Vergelt's Gott im Namen der Veranstalter Herrn Prof. Lampert mit seinen Hornistinnen und Hornisten, Herrn Christoph Scherzinger und seinen Hornistinnen und Hornisten der Jugendmusikschule Westlicher Kaiserstuhl - Tuniberg, dem Badischen Winzerkeller für seine Gastfreundschaft und unserem treuen Konzertpublikum aus nah und fern. Und was wird 2021 sein?